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Über 1500 Gäste waren zum Neujahrsempfang 
des Bundesverbands erneuerbarer Energien 
(BEE) nach Berlin gekommen. 
Es gab eine interessante Diskussion, ob der 
neue „Herkules- Energie-Minister“ Gabriel 
die „Herkules- Aufgabe“ Energiewende 
wirklich wird meistern können. Oder ob er 
doch eher vom Anti - Atom - Sigmar - Tiger 
zum Kohle - Engel Gabriel als Teppich im 
Vorzimmer der Kohleindustrie gelandet ist. 
Man darf gespannt bleiben.
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